

Politische Teilhabe ist ein demokratisches Grundrecht. Menschen mit Behinderung in die Politik!



1. ordentlicher Diversitätsrat 2022
06./07. Mai 2022, Berlin

Antragsteller*in: Ellen Beck (KV Gießen)

Änderungsantrag zu P-01

Nach Zeile 121 einfügen:

- Menschen mit einer psychischen Erkrankung soll die Partei ein stigmafrierer und ausgrenzungsfrierer sozialer Raum sein.

Begründung

Menschen mit einer psychischen Behinderung sollten im Antrag finde ich auch erwähnt sein, zur Vollständigkeit unseres inklusiven Anspruchs. Auch sie stoßen auf Stigmatisierung und Barrieren in unserer Gesellschaft. Dies vermeiden zu wollen und dagegen zu arbeiten, sollte unsere Leitlinie sein und auch Menschen mit psychischen Behinderungen nicht vergessen.